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DIJAMU BORNEO FC MALAM INI

PSS Menantikan Keajaiban 

PELATIH, ATLET SEDIH DAN KECEWA

Paracycling Tak Dipertandingkan di APG

Gagal mengambil keuntungan

pada leg pertama, Kamis (7/7) lalu,

mengharuskan PSS untuk kerja

lebih keras. PSS dipaksa takluk 0-

2 di Stadion Maguwoharjo, Sle-

man. Gawang PSS yang dijaga M

Ridwan dijebol dua kali oleh Ma-

theus Pato. 

Pelatih PSS, Seto Nurdiyantoro

menegaskan timnya tak menyerah

dan berusaha keras di Samarinda.

Tim akan mengerahkan seluruh

kemampuan untuk menjaga asa

melaju ke babak final. Keajaiban

menjadi hal yang begitu diharap-

kan tim pujaan masyarakat Sle-

man ini. 

"Peluang pasti ada, walaupun

kecil. Kita menunggu keajaiban

Tuhan. Kita pilih untuk berjuang

semaksimal yang kita mampu.

Tentang hasil tidak tahu nanti,"

tegas Seto Nurdiyantoro. 

Seto pun meminta pemainnya

bermain lepas dan tanpa beban,

karena sejatinya, lolos atau tidak

tetap menjadi keuntungan. Jika

gagal lolos ke final, PSS punya

waktu lebih untuk bersiap menat-

ap Liga 1 2022/2023 yang rencana-

nya diputar mulai 23 Juli menda-

tang. "Lolos atau tidak, semua ka-

mi syukuri. Jika tidak, kami punya

waktu lebih bersiap untuk Liga 1,"

tambah Seto. 

Menghadapi Borneo FC di Sa-

marinda, PSS tak banyak berubah.

Hanya satu pemain asing yang

bisa mereka maksimalkan yakni

Ze Valente. Sementara tiga pemain

lainnya tak bisa dimaksimalkan.

Termasuk dua pemain anyar, Ji-

had Ayoub dan Mychell Chagas. 

"Beberapa pemain yang tidak

kami bawa hampir sama seperti

ketika kami melawan Persib ke-

marin. Salah satunya Mychell dan

Ayoub karena mereka belum ter-

administrasi pada gelaran Piala

Presiden 2022 ini," kata Dewanto

Radmoyo, Manajer Tim PSS. 

Beberapa pemain pun masih da-

lam fase pemulihan cedera seperti

Arlan Agma dan Fandi Eko Utomo.

Bahkan, kabar mengejutkan da-

tang dari sosok Mario Maslac. Bek

asal Serbia dikabarkan bakal

hengkang sebelum Liga 1

2022/2023 bergulir. 

Mario Maslac pun tersebut

mengunggah salam perpisahan de-

ngan PSS melalui akun Insta-

gramnya. Ia mengunggah foto de-

ngan ucapan terima kasih kepada

PSS. Ia pun berharap PSS menda-

patkan yang terbaik. "Anda (PSS

Sleman) tetap di hati saya. Terima

kasih banyak dan semua yang ter-

baik," tulis Mario Maslac. 

Isu pengganti Maslac pun berse-

liweran, salah satunya adalah

mantan bek PSIS Semarang asal

Brasil, Wallace Costa Alves. 

(Yud)-f

WONOSARI (KR) - Untuk mencapai target maksimal,

Dinas Kepemudaan dan Olahraga (Dispora) dan Komite

Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Gunungkidul

dalam pemantauan pusat latihan kabupaten (puslatkab)

atlet Porda XVI akan melibatkan Bupati H Sunaryanta.

Selain pemantauan intensif oleh KONI, UNY dan Dis-

pora, terkini Bupati dan Wakil Bupati Gunungkidul akan

turun langsung melihat latihan para atlet. ”Kehadiran

bupati dan wakil bupati ini diharapkan memberikan mo-

tivasi kuat kepada para atlet untuk meningkatkan

prestasi,” kata Kadispora Gunungkidul H Supriyanta us-

ai koordinasi, Jumat (9/7).

Koordinasi selain dihadiri oleh Ketum KONI Gu-

nungkidul Drs H Jarot Budi Santoso dan jajarannya,

juga Sekdin Dispora Irfan Ratnadi SIP MAP dan

bidang-bidangnya. Setiap bulan akan lakukan evaluasi

hasil pantuan dan untuk terus dilakukan penyempur-

naan-penyempuraan jika ada kekurangan dan kelema-

han pelatihan. 

Dalam rakor ini juga dilakukan evaluasi hasil monitor-

ing yang  sudah dilakukan KONI-UNY. Dalam pemantu-

an KONI menitikberatkan kepastian  cabor melakukan

latihan 4 kali dalam seminggu, menyaksikan progres ke-

mampuan atlet, eventarisasi dan solusi kendala yang di-

hadapi pelatih, mengecek kelengkapan administrasi

yang dibutuhkan sekretariat . Mengkonfirmasi target

perolehan medali masing-masing cabor dan tiap nomor

yang dipertandingkan dalam Porda DIY. (Ewi)-f

KEJAR PRESTASI MAKSIMAL

Bupati Akan Memotivasi Atlet Puslatkab

JAKARTA (KR) - Pendiri Paracycling Indonesia

Puspita Mustika Adya heran dan menyayangkan cabang

olahraga paracycling bisa tidak dipertandingkan di

ASEAN Para Games 2022 yang akan berlangsung di

Solo. ASEAN Para Games (APG) 2022 hanya memper-

tandingkan 14 cabang olahraga (Cabor) mulai 30 Juli

sampai 6 Agustus 2022. Paracycling tidak termasuk

salah satu di dalamnya.

Absennya paracycling membuat sedih atlet Muham-

mad Fadli Imammuddin. Dia tak bisa ikut membela

Indonesia. Padahal Fadli sudah giat berlatih sejak lama

demi menyumbang medali untuk Indonesia.

Puspita Mustika yang merupakan pelatih paracyling

pertama Indonesia ini turut merasakan kesedihan Fadli

yang harus gigit jari gagal berlaga di APG 2022. Puspita

menyesalkan paracycling bisa tak digelar karena ber-

potensi meraih medali. "Potensi cabor paracyling itu me-

nyumbangkan medali emas sangat besar. Sebagai pen-

diri, saya menyayangkan cabor paracyling tidak bisa

dipertandingkan apalagi Indonesia sebagai tuan rumah

APG 2022 menggantikan posisi Vietnam yang menolak,"

kata Puspita kepada wartawan, Jumat (8/7).

Puspita sebagai mantan atlet bisa merasakan perasa-

an M Fadli dan kawan-kawan yang sudah berjibaku la-

tihan selama ini. "Mereka pasti tidak berani mengeluh

apalagi mengungkapkan kesedihannya tidak bisa tampil

di hadapan publiknya sendiri," tambah mantan atlet na-

sional balap sepeda ini.

Puspita memang tercatat sebagai pelatih pertama Tim

Paracyling Indonesia yang sukses. Berkat kerja keras-

nya, tim Paracyling Merah Putih mampu menyumbang-

kan 1 emas, 8 perak, dan 8 perunggu bagi Kontingen Pa-

ra Games Indonesia di Asian Para Games Jakarta 2018

lalu. (Ben)-f

FORNAS VI PALEMBANG 2022

Pemda DIY Apresiasi Prestasi KORMI
YOGYA (KR) - Peme-

rintah Daerah (Pemda)

DIY mengapresiasi capai-

an prestasi yang sukses di-

raih kontingen Komite

Olahraga Rekreasi Masya-

rakat Indonesia (KORMI)

DIY saat tampil di Festival

Olahraga Rekreasi Nasio-

nal (Fornas) VI di Suma-

tera Selatan (Sumsel) 1-7

Juli lalu. Turun di 21 in-

duk olahraga (Inorga), DIY

berhasil merebut 17

medali emas, 9 perak dan

11 perunggu.

Capaian medali ini jauh

melampaui target yang di-

canangkan sebelum ke-

berangkatan dimana KO-

RMI DIY membidik untuk

merebut medali emas me-

lebihi capaian pada Fornas

V Samarinda 2019 silam

dengan 2 medali emas, 4

perak dan 3 perunggu.

”Kami sangat mengapresi-

asi capaian prestasi te-

man-teman KORMI DIY

di ajang Fornas lalu,” tegas

Kepala Balai Pemuda dan

Olahraga (BPO) Disdik-

pora DIY, Priya Santosa

SE MM kepada KR di

Yogya, Minggu (10/7).

Lebih lanjut Priya yang

didampingi Kasi Olah-

raga BPO, Danang Agus

Yuniarto MOr menerang-

kan, sebagai penghargaan

atas prestasi yang diraih

atlet-atlet KORMI DIY

tersebut, secara spesial

instansinya mewakili

Pemda DIY menyambut

kedatangan kontingen di

YIA. Penyambutan sekali-

gus pengalungan untaian

bunga ini ditujukan un-

tuk menyemangati dan

menghargai perjuangan

seluruh anggota konti-

ngen dalam berjuang de-

mi memberi kebanggaan

bagi DIY.

”Dengan dana terbatas,

namun kontingen KORMI

DIY bisa meraih prestasi

dengan capaian medali

yang melampaui target, ini

jelas sangat membangga-

kan. Atas prestasi ini,

Pemda DIY sangat meng-

apresiasi. Khususnya ke-

pada seluruh inorga, baik

yang berangkat dibiayai

APBD maupun mandiri,

dan kami bersyukur For-

nas bisa berjalan dengan

baik dan lancar,” ujarnya.

Jika sebelum penutupan

tanggal 7 Juli lalu konti-

ngen DIY sudah berhasil

meraih 11 medali emas, 7

medali perak dan 8 medali

perunggu, di hari terakhir

tambahan 6 medali emas, 2

perak dan 3 perunggu

mampu diraih atlet-atlet

DIY. Tambahan medali di

hari terakhir dipersembah-

kan oleh tiga inorga. 

Penyumbang medali

tambahan terbanyak seka-

ligus peraih terbanyak ba-

gi kontingen DIY di Fornas

kali ini diraih inorga Ikat-

an Olahraga Dansa Indo-

nesia (IODI) dengan 4

medali emas, 1 perak dan

1 perunggu. Tambahan

medali lainnya dipersem-

bahkan, Komunitas Indo-

nesia Skateboard (KIS) de-

ngan 1 emas, dan Ko-

munitas Bepers Indonesia

(KBI) dengan 1 emas, 1

perak dan 1 perunggu.

Sementara itu Ketua

Umum (Ketum) KORMI

DIY, Arif Nor Hartanto

SIP mengatakan, prestasi

yang diraih KORMI DIY

di ajang Fornas kali ini tak

lepas dari dukungan dari

Pemda DIY yang membe-

rikan anggaran hibah un-

tuk pemberangkatan kon-

tingen. Hal ini tak lepas

dari persiapan yang dila-

kukan lebih baik.   (Hit)-f

JUARA UMUM KEJURNAS PANAHAN 2022

Tim DIY Masih Belum Puas
YOGYA (KR) - Tim pa-

nahan DIY sukses menjadi

juara umum Kejuaraan

Nasional (Kejurnas) Pa-

nahan 2022 dengan me-

ngemas total 7 medali

emas, 10 perak dan 10 pe-

runggu. Hanya saja, pres-

tasi yang diraih pada ajang

yang digelar di Palangka-

raya, Kalimantan Tengah

tersebut belum memuas-

kan tim panahan DIY ka-

rena gagal memenuhi tar-

get yang dicanangkan.

Manajer tim panahan

DIY di ajang Kejurnas ter-

sebut, Budi Widayanto ke-

pada KR di Yogya, Minggu

(10/7) mengatakan, meski

DIY sukses meraih juara

umum, namun secara ke-

seluruhan dirinya kurang

puas atas hasil di Kejurnas

ini. ”Meski kita juara

umum tapi saya kurang

puas, karena kalau melihat

di lapangan, sebetulnya ki-

ta sedikit kecolongan di be-

berapa nomor,” terangnya.

Kegagalan meraih hasil

maksimal di sejumlah no-

mor dan divisi tersebut

membuat target 10 medali

emas yang sejak awal ke-

berangkatan menjadi bi-

dikan utama gagal dipe-

nuhi. ”Kemarain ini, target

10 emas itu target minimal

kita, karena sebenarnya

tim DIY ini bisa dapat

medali emas lebih dari itu.

Tapi 10 emas saja belum

bisa kita wujudkan,” pa-

parnya.

Ke-7 medali emas yang

sukses diraih tim DIY pada

ajang Kejurnas lalu di-

antaranya berasal dari

nomor recurve beregu pu-

tri, recurve beregu campu-

ran, compound beregu pu-

tra, compound beregu cam-

puran. Kegagalan meraih

minimal 10 medali emas

seperti yang ditargetkan

ini menurut Budi karena,

beberapa nomor yang di-

unggulkan oleh tim DIY ti-

dak membuahkan hasil

maksimal.

Beberapa nomor yang

menurut Budi gagal kare-

na tidak sesuai dengan tar-

get diantaranya, recurve

perorangan putra, recurve

perorangan putri, com-

pound perorangan putra

dan barebow. ”Untuk re-

curve dan compound ini ki-

ta seperti kecolongan, pa-

salnya di penyisihan atlet

kita unggul, tapi saat adu-

an kurang maksimal. Se-

dangkan untuk barebow,

karena ini divisi baru, ter-

nyata atlet-atlet dari dae-

rah lain seperti Jakarta,

Jatim dan Sulsel tampil

lebih bagus,” paparnya.

Dari hasil Kejurnas ini,

Pengurus Daerah (Pengda)

Perpani DIY saat ini menu-

rut Budi sudah mulai bisa

memetakan dan memiliki

gambaran kekuatan dae-

rah-daerah lain.        (Hit)-f

GRUPA FIBAASIA CUP 2022 

Indonesia Tantang Arab Saudi 
JAKARTA (KR) - Tim basket

Indonesia akan menantang   Arab

Saudi pada babak penyisihan

Grup A dalam kejuaraan  basket

level  Asia  bertajuk FIBAAsia Cup

2022. Duel babak penyisihan Grup

antara tuan rumah Indonesia kon-

tra Arab Saudi akan digelar di

Istora Senayan, Jakarta, Selasa

(12/7)  pukul 17.30. Sedangkan

event  ini sendiri   akan digeber

hingga  24 Juli  mendatang.

Dalam  kejuaraan FIBA Asia

Cup  2022 di Jakarta tersebut  me-

libatkan 16 tim basket  yang ber-

asal dari 16 negara yang ada di

Asia. Dari 16 tim  tersebut terbagi

dalam  4 Grup yaitu Grup A, Grup

B, Grup C dan Grup D. Masing-

masing Grup  terbagi  4 tim. Grup

A: Arab Saudi, Yordania, Australia

dan tuan  rumah Indonesia. Grup

B: China Taipei, China, Korea Se-

latan dan Bahrain. Grup C: Iran,

Jepang, Kazakhstan dan Suriah.

Grup D: India,  Libanon, Filipina

dan Selandia Baru. Pada hari per-

tama, selain Indonesia versus

Arab Saudi juga berlaga  China

Taipei vs Bahrain, Yordania vs

Australia dan China kontra  Korea

Selatan (Korsel).

FIBA Asia Cup 2022  menggu-

nakan sistem playoff untuk tim

yang akan berlaga di perempatfi-

nal. Juara dari masing-masing

grup akan langsung lolos. Sedang-

kan tim peringkat kedua grup

akan melawan tim posisi tiga grup

lainnya.

Legenda basket Indonesia Ali

Budimansyah  menilai  laga perda-

na di Grup A antara Indonesia me-

lawan Arab Saudi  tersebut cukup

krusial  dan sangat penting.  Untuk

itu,  para pemain yang pernah

tampil  di All Stars Asia ini menga-

jak penonton  langsung memberi-

kan dukungan  untuk tim Indone-

sia  di area pertandingan. ”Laga

pertama sangat krusial dan pen-

ting. Kemenangan  tim Indonesia

akan memberikan rasa kepercaya-

an pemain semakin meningkat.

Kalau Indonesia menang atas  Arab

Saudi, maka peluang lolos ke babak

berikutnya akan makin lebar,” ujar

Ali Budimansyah yang dikenal de-

ngan julukan Budi Jordan, dilansir

laman IBLindonesia.com.

Menurut  Ali Budimansyah, ske-

nario terbaik  selain juara grup

adalah menjadi runner-up. Sebab,

kemungkinan Indonesia akan ter-

hindar dari China dan Korsel yang

diprediksi akan menjadi juara  dan

runner-up Grup B.

Di mata Ali Budimansyah, ke-

percayaan skuad Indonesia makin

meningkat usai merebut medali

emas pada SEA Games 2021 di

Vietnam. ”Cara bermain  serta sis-

temnya juga berbeda  dari sebe-

lumnya dengan kombinasi pelatih

Rajko Toroman dan Milos Pejic,”

sambungnya. (Rar)-f

KR-Antri Yudiansyah

Ze Valente (tengah) kembali diandalkan di lini tengah PSS meng-

hadapi Borneo FC, malam nanti. 

KR-Istimewa

Kontingen KORMI DIY disambut oleh perwakilan

Pemda DIY di YIA sepulang dari Fornas VI

Palembang 2022.

KR-Humas PP PBSI

Pasangan ganda campuran Indonesia Zachariah

Josiahno Sumanti dan Hediana Julimarbela me-

nang di babak pertama.

KR-instagram

Muhammad Fadli Imammuddin

SAMARINDA (KR) - PSS Sleman menanti adanya
keajaiban saat menghadapi Borneo FC Samarinda pada
leg kedua semifinal Piala Presiden 2022 di Stadion
Segiri Samarinda, Senin (11/7) malam ini. Laskar
Sembada percaya peluang melaju ke final masih ada.

BOS CHELSEA KE BARCELONA

Transfer Azpilicueta dan Alonso Kian Dekat
BARCELONA (KR) -

Bos Chelsea, Todd Boehly

seperti diketahui sudah ter-

bang ke Spanyol untuk me-

nemui petinggi Barcelona.

Rumor yang berhembus

menyebutkan upaya

Boehly ini untuk mendekati

Frenkie de Jong.

Selain transfer de Jong,

Chelsea juga bicarakan ke-

mungkinan lepas dua bek

mereka Cesar Azpilicueta

dan Marcos Alonso ke Bar-

celona. Seperti dilaporkan

Marca, pertemuan ini berjalan sukses namun hasilnya

sedikit mengejutkan.

Menurut laporan, Todd Boehly jumpa 3 petinggi Barce-

lona yaitu Joan Laporta, Mateu Alemany dan Jordi

Cruyff. Tak ada pemain spesifik yang dibahas tapi kedua

klub hanya ingin saling kenal. Barcelona meyakini Chel-

sea akan melepas dua bek mereka dengan harga yang wa-

jar. Namun transfer ini sulit diwujudkan sebelum akhir

pekan ini.

Saat ini, Cesar Azpilicueta dan Marcos Alonso masih

ikut tur pramusim dengan Chelsea ke Amerika Serikat.

Uniknya, Barcelona juga jalani tur pramusim di AS. Chel-

sea dan Barcelona akan menjalani duel persahabatan di

Amerika Serikat. Ada dua kota yaitu Nevada dan Char-

lotte yang jadi target Barcelona dan Chelsea. Chelsea se-

pertinya ingin merampungkan transfer dua pemain mere-

ka saat tur pramusim ini. Kedua belah pihak ingin men-

capai kesepakatan yang saling memuaskan.

Secara khusus, Xavi sudah meminta Barca agar sele-

saikan transfer Azpilicueta. Dia ingin bek Spanyol itu

gabung saat tur pramusim. (Ben)-f

KR-chelseafc.com

Cesar Azpilicueta


